

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 04. Dezember 2019

Rechnungsabschluss

Wer gegenüber der Gemeinde Schupfart für das Jahr 2019 noch Guthaben oder Forderungen geltend machen möchte, wird gebeten, diese bis spätestens am 5. Dezember 2019 in Rechnung zu stellen. – Abteilung Finanzen Schupfart

Informationen zum Fahrplanwechsel

Auf den Fahrplanwechsel vom 15. Dezember 2019 gibt es in der Nordschweiz verschiedene Fahrplananpassungen. Diese bringen neben einer guten ÖV-Erschliessung, auch eine verbesserte Fahrplanstabilität. PostAuto empfiehlt den Fahrgästen, sich frühzeitig im Online-Fahrplan unter postauto.ch/fahrplan oder in der PostAuto-App postauto.ch/app zu informieren, ob ihre jeweiligen Verbindungen von Änderungen betroffen sind. Die wichtigsten Änderungen im Fahrplanangebot von PostAuto können unter www.postauto-nord.ch eingesehen werden.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 03. Dezember 2019/FO